



Universidad Nacional de Córdoba
2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2021-00153013--UNC-ME#FCEFYN

V I S T O:

El presente expediente por el cual, solicitan se recuerde el día Internacional de la Salud; y

CONSIDERANDO:

Lo tratado y aprobado sobre Tablas en sesión del día de la fecha;

**EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES**

DECLARA:

Recordar el 7 de Abril como el día Internacional de la Salud, que, desde 1948, se utiliza para conmemorar la fundación de la OMS (Organización Mundial de la Salud), a raíz de la necesidad de crear conciencia sobre las enfermedades mortales mundiales y crear hábitos sanos en las personas.

En el 2020 la humanidad se vio afectada por el virus COVID-19 y con ello nuevas medidas, junto con una nueva normalidad, fue instalada en nuestra sociedad. Es por esto que desde la OMS, se nos invita a reflexionar sobre cómo el COVID-19 ha golpeado duramente a todos los países. Sin embargo, su mayor impacto ha sido más acusado en las comunidades que ya eran vulnerables, que están más expuestas a la enfermedad, que tienen menos probabilidades de

acceder a servicios de salud de calidad y que tienen más probabilidades de sufrir consecuencias adversas como resultado de las medidas aplicadas para contenerla pandemia. Es por esto que este año el lema propuesto por la OMS es "Construir un mundo más justo y saludable".

A raíz de lo antes mencionado, de la pronunciación del Honorable Consejo Superior respecto a este día y que como miembros de este Honorable Consejo Directivo debemos promover la significación de esta fecha en pos de cultivar la reflexión y concientización de nuestros futuro profesionales, es que este cuerpo declara la adhesión a la declaración realizada por el H. Consejo Superior y su compromiso para seguir trabajando en actividades que promuevan la conmemoración del día Mundial de la Salud.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO, EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA, A LOS NUEVE DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO.

Mbl/